

2024-05-12

Conteos rápidos de alcaldías hasta media noche: IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/05/12/conteos-rapidos-de-alcaldias-hasta-media-noche-iecm/>

Los resultados de los conteos rápidos de las elecciones para titulares de las 16 alcaldías estarán disponibles cerca de la medianoche del domingo 2 de junio, estimó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

El motivo es que las actas de las alcaldías serán las últimas que se contabilizarán en las casillas, indicó el consejero, Ernesto Ramos.

«Nosotros somos responsables de los conteos rápidos de las 16 alcaldías, qué es lo que esperamos, tener información de las 16 alcaldías alrededor de la medianoche porque el acta de alcaldía es la última que se contabiliza en la casilla, es la última que nos llega, entonces dependemos de ese flujo de información», dijo.

Los conteos rápidos son una estimación estadística para estimar los resultados de la elección. Ramos indicó que los resultados se darán a conocer, aunque la diferencia entre primero y segundo lugar sea amplia o reducida.

El IECM realizó este domingo un simulacro de conteos rápidos y del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2024 (PREP 2024).

Se trata de una cuadrilla de 3 mil 384 asistentes electorales y 585 supervisores quienes realizarán los conteos rápidos y el PREP 2024.

El personal encargado de estas labores tiene perfiles de técnicos capturistas, procesamiento de datos, estudiantes o que ya han participado en otros ejercicios como elecciones o consultas de Presupuesto Participativo.

El consejero electoral Ramos informó que el IECM realizará el PREP 2024 para Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales.

Conteos rápidos sólo para las 16 alcaldías

Aclaró que el conteo rápido para la Jefatura de Gobierno lo realizará el Instituto Nacional Electoral quien les compartirá la información para que se lea en la sesión del Consejo General del IECM.

«En el caso de los conteos rápidos exclusivamente es para las 16 alcaldías, en el caso del PREP estamos hablando de tres actas por casilla: Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones al Congreso de la ciudad», expresó.

Ramos informó que el simulacro que realizaron incluyó la supervisión de la infraestructura de cómputo, suministro eléctrico y otros elementos.

En el marco de la contingencia por los apagones eléctricos en diferentes partes del país, el consejero afirmó que el IECM cuenta con suficientes plantas para solventar una emergencia por falta de suministro, tanto en sus oficinas centrales como en sus 33 juntas distritales.

«Revisamos todas las plantas de energía, ya ven que se puede ir por ejemplo la luz, entonces entra luego, luego una planta de energía y con eso garantizamos que la información siga fluyendo», dijo.